



Silvano Aureoles, Denise Dresser y otros reaccionaron al respaldo de Zaldívar a la Sedena y la GN



El pleno de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN)** comenzó el debate para determinar si la transferencia de la Guardia Nacional (GN) a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) respondió o no a lo designado en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM), es decir, si se militarizó la corporación de seguridad o continúa con un perfil civil.

Sin embargo, quien se llevó los reflectores fue el ministro [Arturo Zaldívar Lelo de Larrea](#), pues durante su ponencia aseguró que el hecho de que la Sedena y la Secretaría de Marina (Semar) intervengan en el control y la operación de la GN no militariza a la organización que fue fundada durante el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO).

Aunado a dichas palabras, a las críticas también se unió Jorge Álvarez Máynez, militante de Movimiento Ciudadano (MC), el cual instó al ministro a abandonar la Corte y, en cambio, volverse candidato de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) con el fin de que desde otros poderes apoye, supuestamente, las ideas que provienen desde Palacio Nacional.

“De ministro progresista a #MinistroMilitarista, con una breve escala de presidente de la Corte abyecto. Ya hasta ha sido comentarista del ‘Chamuco TV’. En realidad: daría lo mismo si en vez de Zaldívar estuviera quien sea. **Que renuncie por dignidad** y se haga candidato de Morena”, redactó tras la sesión pública de la SCJN. [...]

[Silvano Aureoles, Denise Dresser y otros reaccionaron al respaldo de Zaldívar a la Sedena y la GN - Infobae](#)